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第2896例会	 令和 2 年 6 月 24 日（水）
（本年度第 31 回）

点　鐘 朝山 浩 会長

司　会 帯谷 昌充 副会場監督

お客様紹介 米山 元章 親睦委員長
国際ロータリー第 2590 地区 第 2 グループガバナー補佐 
　洪 征治 様（川崎北 RC）
小川 湧三 様（川崎鷺沼 RC）
北村 栄美 様（北村会員ご家族）

出席報告

会員数 55 名 出席 55 名 欠席 0 名
（対象外 0 名） 出席率 100%

退任の挨拶

国際ロータリー第 2590 地区
第 2 グループガバナー補佐
洪 征治 様（川崎北 RC）
3 月以降、コロナの影響であ
まり活動ができませんでした
が、皆様のおかげで何とかガ
バナー補佐退任の日を迎えら
れました。心より感謝申し上
げます。次年度のガバナー補
佐は、川崎中 RC 細山 勝三郎 

会員です。よろしくお願いいたします。一年間ありがとうござ
いました。

会長報告 朝山 浩 会長
1.  地区より、2022 ～ 23 ガバナーノミニーデジグネート確定

宣言が届いています
6 月 19 日（金）付で、川崎南 RC 志村 雄治（しむら ゆうじ）
氏が確定とのことです。

2. 地区より、地区大会日程「延期」についてのご連絡
コロナ禍による様々な影響と、秋冬に第 2 波・第 3 波の
流行も懸念されることから、2020 ～ 21 年度地区大会は
2021 年 4 月 10 日（土）1 日開催への延期を検討とのこと
です。
※  6 月 24 日（水）の例会にて川崎北 RC として「賛同」い

たしました。

3. 米山カウンセラーへの感謝状が届きました
宮崎 秀樹 会員、2 年間ティモ君のカウンセラーをお勤めい
ただき、ありがとうございました。

前年度米山奨学生
ティモ君より

コロナウィルスの影響で大変な状況になり、直接ご挨拶でき
なかったことをとても悲しく思っております。代わりに宮崎
カウンセラー経由で、皆様へメッセージを伝えていただきた
いと思います。

皆様、2 年間大変お世話になりました。博士課程の 3 年間お
よびロータリー米山奨学生の期間は本当にあっという間であ
り、皆様のサポートなしでは、ここまで成し遂げられません
でした。実は、奨学生になる前は金銭面で非常に困っていま
した。大学院に入学するために約 2 年間企業で働き、必死に
貯金しましたが、来日、入学してから節制した生活を送って
いたにも拘わらず、学費や生活費などで一年生の終わりの頃
には、貯金がほとんど底をついていました。そのような状況
だったからこそ、研究室へ向かうバスの中でロータリー米山
奨学生の合格通知が届いた瞬間をはっきり覚えています。合
格通知のメールが確認できた瞬間、肩の荷がおり、安心して
涙がこぼれるほどでした。

ロータリー米山奨学生に選ばれてからは、皆様の応援や寄付
のおかげで学業や異国での生活を頑張り続けることができ、
無事に博士号を取ることができました。皆様には心より感謝
いたします。川崎北 RC の会員の方はそれぞの業界の専門家で
あり、常に新しく様々な面白い、勉強になる情報をシェアし
てくださり、交流できたことを嬉しく思っています。

また、例会では戸川さんの分のおいしい料理をたくさんいただ
き、ビール同好会にも参加させていただいたおかげで、毎月第
一水曜日の翌日は体重計に乗るのが怖い日になりました。



私が入会したのは創立 5 年目の昭和 39 年です。戦後は、横
浜・川崎・横須賀・鎌倉・小田原に RC があり、父親は横須
賀で事業をしていたため横須賀 RC に所属し、初代会長を務
めておりました。昭和 28 年頃、父親からの指示で横須賀 RC
の資料を家内と訳す作業をしていた当時は、まさか自分が RC
に入会するなど考えもしませんでした。

海外から帰国してしばらくして事業が落ち着いた頃に、兄が
川崎 RC に所属していたこともあり、川崎北 RC に入会いたし
ました。紹介者は東京で百貨店の婦人服業界で活躍され、後
に 5 代目会長になったチャーターメンバーの足立さんです。
当時、会場は新丸子で、会員数は 40 ～ 50 名でした。中原区
中心でしたが、登戸までが一つのエリアであり、その後クラ
ブがどんどん独立していきました。当時、地区の仕事は英語
で行うことも多く、週に一度は横浜の会合に参加しておりま
した。私が入会したての頃は、戦後この地区で初めて、アメ
リカへ行く日本人留学生を選出するプロジェクトがあり、こ
の人選を国際奉仕委員として行いました。当時は神奈川県・
静岡県・山梨県が同じ地区でしたので、面接試験の原案の作
成や地区大会などを行いに、移動することも多かったように
感じます。

川崎北 RC のエリアは日本電気や富士通など大きな企業もあ
りますが、若い起業者が多い、近代的な電子工業の町でした。
同じ都市でも鉄鋼の町 川崎と雰囲気が異なりました。ほとん
どの会員は地元民ではなく他のエリアから起業するために集
まってきたアンビシャスな方ばかりの例会のため、卓話を楽
しみに様々なところでメーキャップをいたしました。これこ
そが RC が世界に広がるわけだと納得いたしました。夜の懇
親会においても、先輩方と大変有意義な時間を過ごしました。
ただし RC は出欠席には大変厳しく、一時期入院した際は院
長先生に許可を取って出席したこともあるほどですが、これ
も今では良い思い出となっております。それぐらい必死に出
席率 100% を目指していたものです。

ロータリアン生活を 55 年もの長い間続けるうちに時間のメリ
ハリなどが自然と身に付き、会社の中でもロータリー方式が
大変役立っております。役員を引き受けると煩わしいことも
時にはありますが、ガバナーなども経験させていただき、世
界各地でロータリアンや奨学生などに出会えたことが、私に
とって RC で一番価値のあるものです。

今後も川崎北 RC の会員皆様が豊かで、健康にお過ごしされる
よう、またクラブとしてもますます楽しく、立派になるよう
願っております。皆様長い間、本当にありがとうございました。

（2020 年 7 月 1 日付で名誉会員となられました。）

学業において、自分の研究は意味があるのか、どれだけ頑張
れば卒業できるのかなどの不安が常にあり、この日本で学ん
だ期間は間違いなく私の人生の中で最も忙しい時間となりま
した。そのため、ロータリー米山奨学生としてロータリーの
活動に十分に貢献できていたか不安は残ります。もしどなた
かに迷惑をかけているようなことがありましたら、大変申し
訳ありませんでした。

私の進路についてですが、誠に残念ですが卒業に伴い帰国と
なりました。日本から離れたくはありませんが、ドイツ ミュ
ンヘンに博士論文のテーマと繋がっている仕事を見つけ、ア
メリカの大手企業に研究エンジニアとして就職しました。そ
して、今後も飛行機のシステム、具体的にはパイロットを補
助する機器（アビオニクス）を設計します。

なお、ロータリーの活動に関してですが、Aviation E-Club（パ
イロットや航空業界に関係する方々が集まっているオンライ
ンクラブ）にご紹介をいただき、会員となりましたので、今
後も世界的なロータリーの活動への参加を続けてまいります。

日本での生活は私の人生においてかけがえのない経験となりま
した。大好きな日本のことをいつまでも忘れません。愛して
います。また来日する際に、皆様とお会いできることを楽し
みにしております。皆様、2 年間大変お世話になりました。
ありがとうございました。

（撮影：令和 2 年 2 月 5 日）

幹事報告 野口 隆一 幹事
1. 地区からの来信

次年度の地区資料と、各種報告フォームが届きました。
次年度幹事 谷口 様、よろしくお願いいたします。

2. 他クラブ例会臨時変更なし

委員会報告 谷口 一成 次年度 幹事
7 月 1日（水）から始まる次年度の例会について
コロナ感染拡大の影響により、当分の間は自由出席です。7 月
1 日（水）より会場にて食事の提供が始まり、通常通り一時
間の例会を行います。自由出席となりますが、食事の数を把
握する関係上、週始め月曜日の午前中までに事務局へ出欠席
の連絡をお願いいたします。

退会のご挨拶 岡本 徳彌 会員
本日皆様にこのような挨拶するのは心残りがないわけではあ
りません。しかしながら健康ではあるものの 92 歳を超えま
して、一線を引く決断をいたしました。自分としても辛い決
断ではありましたが、本日退会の挨拶をさせていただきます。
55 年もの長い間大変お世話になりました。



退任の挨拶

米山 元章 親睦委員長
平野 元会員の急な転勤が決まり、
親睦委員の数は多いものの、本日も
3 名しか出席しておらず、毎回人が
足りない点が問題となりました。本
日は、ファイナルとして夜間例会
になる予定でしたが、コロナの影
響で行えなかったことを残念に思
います。来年度もこの規制の中で、

親睦の活動を行ってまいりますが、やはり親睦が楽しく、積
極的に活動していくことで、人が集まり、出席率も上がります。
来年度の親睦の皆様、どうぞよろしくお願いいたします。

谷口 一成 プログラム委員長
最後の 4 か月弱は例会中止に伴い、
面白い卓話ができず申し訳ありませ
んでした。その間にいくつも興味深
い卓話がありましたので、佐久間 次
年度プログラム委員長に引き継いで
いただき、皆様にお伝えできました
らと思います。

川野 正久 戦略計画委員長
コロナの影響により、活動が予想以
上に行えませんでした。クラブの将
来を担って、次年度も引き続き活動
してまいります。

大部 哲也 会員選考委員長
この度新会員が入り、委員会を無事
終了することとなりました。ありが
とうございました。

妻鹿 琢生 会員増強委員長
この度松田 会員が入会し、何とか新
会員を迎えることができました。コ
ロナにより、繋がりを求めている方
も多いため、そのような方へアプロー
チしながら、次年度も会員増強委員
長を務めさせていただきます。

クルーズ 由美子 社会奉仕委員長
会長幹事、委員会のメンバー会員皆様のご協力のおかげで、
ロータリー財団の補助金を使い、地域に根差した活動をする
ことができました。ありがとうございました。

帯谷 昌充 研修委員長
研修委員長として活動することなく
一年を終えてしまい、申し訳ござい
ませんでした。相良 次年度研修委
員長に今年度の分も合わせまして頑
張っていただきます。

齊木 貴 ロータリー財団委員長
おかげさまで目標を達成することが
できました。財団委員長をお受けし
たことにより、財団について学ばせ
ていただきました。次年度は、地区
のほうで学ばせていただきます。

入来 武久 60 周年実行委員長
川崎北 RC60 周年記念式典では、川
崎北 RC の還暦を盛大に祝う予定に
していましたが、コロナ感染拡大の
影響による政府からの緊急事態宣言
を受け、断腸の思いで中止といたし
ました。誠に残念ではございますが、
宮古島への記念旅行、3 つの記念事
業（住吉高等学校へ夜間照明寄贈、

中原区剣道連盟へ優勝旗寄贈、宮古島防風林記念植樹）を達
成し、多少ではありますが、財団と米山の寄付を実行いたし
ました。そして現在、創立 60 周年の記念を残そうと記念誌の
発行に向けて動いております。60 周年に向けて動いていただ
いた皆様方ありがとうございます。

宮崎 秀樹 青少年奉仕委員長
クラブ内ではあまり活躍の少ない
委員会ですが、地区ではなかなか
のボリュームがあり、順調にこな
してきたつもりです。しかしなが
らこちらもコロナの影響も受けて
おり、活動できなかった部分にお
いては残念に思います。また、交
換留学生の派遣を再開させること

が次年度に繋がる課題になるかと思います。

洪 征治 インターアクト委員長
コロナの影響を受けてほとんど活
動できませんでした。担当の先生も
入ってきたばかりだそうで、なかな
かコミュニケーションがとれてい
ない状況でありますが、次年度では
もう少し活発に活動していけるよ
うにしてまいります。



戸川 俊雄 副会長
岡本 会員 55 年間大変お疲れ様でご
ざいました。本当にありがとうござ
いました。
また、会員の皆様一年間お疲れ様で
ございました。

野口 隆一 幹事
60 周年記念式典直前に休会となり、
毎週のように朝山 会長と例会を含
め、いつ開催するかの相談を重ね
てまいりました。皆様へのお知ら
せもぎりぎりとなりましたが、あ
くまでも通常通りに行いたいとの
ことでしたので、常に決断を迫ら
れた一年でありました。

55 周年のお祝いのときから、60 周年事業に向けて会計など
を行い準備してまいりましたが、このような形でしかできな
かったことが、非常に残念です。次の 65 周年では、今回の経
験が活かせたらと考えます。会員の皆様、一年間ありがとう
ございました。

朝山 浩 会長
この一年の後半はコロナの影響を
受けて活動できなかった部分にお
いては残念に思います。特に入来  
60 周年実行委員長を中心にずっと
行ってきた記念式典が記念誌の発
行のみという形でしかできなかっ
たことが、非常に苦しく残念です
が、会員皆様のご協力、教えをいた

だき、なんとかこの一年悔いのないよう活動してまいりまし
た。また、ガバナー、地区幹事、岡本 会員、ご苦労様でござ
いました。多くのことを教えていただいた大先輩の岡本 会員
が退会なさるというのは、ただただショックであります。

そして、この一年戸川 副会長、野口 幹事、また各委員会の皆
様ありがとうございました。来週からは松山 年度が新たに始ま
ることとなり、次年度は副 SAA としても活動してまいります。
コロナの影響も含め、今後のロータリーの活動について考える
時期を迎えますが、川崎北 RC 発展させるためにも、しっかり
活動してまいりますので、よろしくお願いいたします。会員の
皆様、一年間ありがとうございました。

ニコニコリポート 入来 武久 副会場監督

国際ロータリー 第 2590 地区第 2 グループガバナー補佐
洪 征治 様（川崎北 RC）

本日はガバナー補佐退任挨拶をします。皆様に大変お世話
になりました。感謝申し上げます。また、次年度ガバナー
補佐の細山 勝三郎をよろしくお願いいたします。

小川 湧三 様（川崎鷺沼 RC）
朝山 会長、一年間ご苦労さまでした。お世話になります。

朝山 浩 会長、戸川 俊雄 副会長、野口 隆一 幹事、
入来 武久 60 周年実行委員長

いよいよ 2019 ～ 2020 年度最終例会となりました。色々
とございましたが、一年間本当にありがとうございました。
理事、役員の皆様方、お疲れさまでした。

川野 正久 君
轟 ガバナー、鈴木 地区幹事、一年間ご苦労さまでした。

岡本パストガバナー、大変お世話になりました。
北村 善市 君

地区からフェイスシールドを頂戴いたしました。ありがと
うございました。

松波 登 君
一年間お世話になりました。

松山 直樹 君
朝山 会長、野口 幹事、本年度お疲れさまでした。来期もよ
ろしくお願いいたします。

2019 ～ 20 年度親睦委員会：米山 元章 君、妻鹿 琢生 君、
宮下 和也 君

一年間、会員の皆様には大変お世話になりました。親睦委
員会担当、最後のファイナル例会ができなかったことは残
念でした。朝山 会長、野口 幹事、そして理事の皆様、あり
がとうございました。

プログラム委員会：谷口 一成 君
一年間、プログラム委員会をやらせていただきました。コ
ロナ関連で例会がなくなり、多くの卓話が中止になり残念
でした。次年度のプログラム委員会の佐久間 委員長が引
き継いで、興味のある卓話を提供してくださると思います。
一年間ありがとうございました。

ビール同好会：戸川 俊雄 君、宮崎 秀樹 君、大部 哲也 君、
洪 征治 君

岡本 会員、長い間お疲れさまでした。また、我々をご指導
くださり大変感謝しております。いつまでも元気でご活躍
ください。

武田 信平 君
会長、幹事、理事の皆様、お疲れさまでした。今年度は終
盤になってコロナという 100 年に 1 度あるかないかの災厄
に見舞われました。苦渋の選択をしながら、大変な思いで
運営をされたのではないかと思います。ありがとうござい
ました。心から感謝を申し上げます。


